



学習・体育祭・文化祭の10月!

自分の力を発揮しよう!!

朝晩はめっきり涼しくなってきました。いよいよ2年生も後半戦に入りました。つまり、中学校生活の折り返し地点です。

さて、今月は南部B新人戦・体育祭・文化祭・市中駅伝大会と活躍の場が続きます。日頃の努力が本番での「ちから」となります。部活動や朝練でがんばっているみなさんの姿をよく目にします。朝早くから力の限り走っている姿は、周りの人にもパワーを与えています。

頑張れ!那賀中生

阿南市新人大会始まる

10月1日から南部Bブロック新人大会が始まりました。2年生がキャプテンや様々な面でのリーダーとして、文字通りの「新チーム」が、勢いよく動き出したようです。応援をよろしくお願いいたします。

市中駅伝競走大会

10月17日(月)に阿南市スポーツセンター一周回コースにて阿南市駅伝大会が行われます。毎日朝早くから多くの生徒が練習に参加し、汗だくになって頑張っています。その姿に、毎日元気ももらっています。

★ **体育祭** (10月13日(木)・雨天順延)があります。

グラウンドを一生懸命に走ったり、みんなで協力して踊ったり応援したりする姿は、すがすがしい感動を与えてくれました。やはり、中学生が全力を尽くす姿はすばらしいです。応援をよろしくお願い申し上げます。

★ **文化祭**は10月28日(金)の予定です。

今回もコロナウィルス感染症を防ぐため非公開の予定です。

後期は2年生が主役 役割を自覚しよう!

後期是那賀川中学校全体の主役として2年生が活躍する学期です。すでに、部活動では、2年生が中心となり各種大会に向けて頑張っています。

生徒会の活動では役員改選後、生徒会役員として学校の中心となって活動していくこととなります。**生徒会活動に興味のある人は是非挑戦してほしい**ものです。このように、2年生が大きく飛躍する大切な学期であるということです。全員が自覚をもち、自分のもてる力を発揮するように心がけましょう。

生活記録より

- ・ 今日、3年生が最後の部活に来ました。自分の楽器を掃除していたりしました。本当にお世話になったので、少し泣きそうになりました。
- ・ 今日は体育祭の練習があって、休憩中に赤組のジャンボリミッキーという踊りを見ました。とてもかわいかったです。
- ・ 今日は、先輩達が部活にきてくれていて、久しぶりに試合ができて、楽しかったです。なつかしくて、心が温くなりました。改めて、頑張ろうと思いました。
- ・ 土曜日、演奏会がありました。演奏が始まった時は、すごく緊張しました。3年生と一緒に合奏するのは最後で悲しいです。もう、3年生がいなくなってしまうのはすごく不安で心配です。
- ・ 昨日、コーラの中に、パチパチあめを入れて飲もうとすると、はじけて目にとんできました。めっちゃ痛かったです。
- ・ 台風で雨戸を閉めていたから夜かと思って4度寝くらいして寝坊した。
- ・ 今日、体育祭の練習をしました。私は、緑なので「トリコ」というダンスと那賀川音頭を練習しました。友達と一緒にできたので、とても楽しかったです。

10月の行事予定

1	土	南部B新人戦	17	月	市中駅伝大会, 読書週間(~21日まで)
2	日	南部B新人戦, 家庭人権学習の日	18	火	
3	月		19	水	
4	火		20	木	学校安全の日
5	水		21	金	第2回漢検, 短縮日課
6	木	前期終業式, 部活動(箏, 華, 茶)	22	土	
7	金	秋季休業日, 第2回英検	23	日	
8	土		24	月	
9	日		25	火	生徒会専門委員会
10	月	スポーツの日	26	水	修学旅行説明会19:00~多目的ホール
11	火	後期始業式, 体育祭予行	27	木	ふれあい子ども会, 部活動(箏, 華, 茶)
12	水		28	金	文化祭
13	木	体育祭	29	土	
14	金	体育祭予備日	30	日	
15	土		31	月	
16	日				

11月の予定

- 1 (火) 市中音楽祭
- 4 (金) 人権参観日
- 5 (土) 県中駅伝
- 24 (木) ~26 (土) 修学旅行
- 28 (月) 代休
- 30 (水) 11/1 (木) 後期中間テスト

修学旅行説明会

10月26日(水) 19:00~那賀川中学校3F 多目的ホールにて標記の会を開催します。また、修学旅行参加申し込みの〆切を10月24日にしておりますので、提出よろしく申し上げます。